
  

N I E D E R S C H R I F T  
 

über die öffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates Schönecken vom 15.08.2012 
 

um 19:00 Uhr im Gemeindehaus Vollbach 
 
 
 
 
Anwesend: 
 
Vorsitzender 

 Ortsbürgermeister Antony Matthias   
 
2. Beigeordneter 

 Kohlen Karl   
 
Ratsmitglieder 

 Arenth Johannes   
 Dr. Dogan Erdal   
 Floß  Adele   
 Görres-Biewald Anja   
 Karp Adelheid   
 Koch Otmar   
 Krämer Werner   
 Reichertz Markus   
 Schaal Alfred (ab TOP 3.)   
 Schmidt Ralph   
 Schmitz Stephan   
 Zender Gerd   
   

von der Verwaltung Karp Anton – als Schriftführer  
   

vom Planungsbüro Frau Pick und Herr Thomas (zu TOP 3.)  
   

 
entschuldigt fehlten 

 Bayerschen Gertrud (1. Beigeordnete)   
 Dambly Martina   
 Irsfeld Frank-Peter   
 Lenerz Karl-Josef (3. Beigeordneter)   
 Schmidt Rudolf   
 Vicktorius Michael   

         
Zu der Sitzung war form- und fristgerecht eingeladen worden. 
Einwände gegen Einladung und Tagesordnung wurden nicht erhoben. 
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Tagesordnung: 
 
Öffentliche Sitzung 
 
1.  Einwohnerfragestunde gemäß § 16 a GemO 

 
2.  Annahme von Spenden 

 
3.  Neues aus dem Burgflecken 

 
4.  Anfragen von Ratsmitgliedern 

 
 
 
1.  Einwohnerfragestunde gemäß § 16 a GemO 

 
  
  
 Es waren keine Einwohner anwesend. 

  
 
2.  Annahme von Spenden 

 
  
  
 Der Ortsgemeinderat beschloss die Annahme folgender Spenden 

für den Spielplatz beim „Park“: 
 
Raiba Westeifel 300,00 € 
Feluwa Pumpen GmbH 250,00 € 
Fa. Steil Gerolstein 50,00 € 
Jennifer Molitor 100,00 € 
Stefanie Pütz Apotheke 100,00 € 
Frau Tenie Bickendorf 20,00 € 
Thorsten Wallerius 100,00 € 
Schaal Alfred Versicherungen 50,00 € 
Fa. Casa Bau u. Vertrieb 50,00 € 
Bernd Weinbrenner Prüm 50,00 € 
Insgesamt 1.070,00 € 
 
Die Beschlussfassung erfolgte einstimmig. 
  

3.  Neues aus dem Burgflecken 
 

  
  
 Durch die Vertreter des Planungsbüros Scheuch, Prüm, erfolgten Erläuterungen zum 

anstehenden Vorstufenausbau eines Teilbereiches (Seniorenpflegeheim) des neuen 
Platzes in der Ortsmitte mit Zufahrt zur Teichstraße. 
Die Zufahrt mit Rampe, die genauen Höhen- und Neigungswinkel, die Entwässerung, 
die Beleuchtungs- sowie die Begrünungsplanung der Platzgestaltungen wurden im 
Detail erläutert. 
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Es erfolgten weitere Mitteilungen und Sachstandsinformationen  
des Ortsbürgermeisters zu den Themen: 
 
- Neubau Forum im Flecken, weitere Folgeausschreibungen, Gastroplanungen 
- geplante Baufertigstellungen Pflegeheim mit Wohnungen 
- Baustand Alte Brennerei Unter der Pfordt, Ausbau Platzfläche mit 
   Treppe an der KSK 
- Baubeginn Ausbau der Gemeindestraßen durch die Fa. Backes Bau 
- aktueller Stand der Kita-Planungen (Verlagerung in die Schule) 
- Stand Ausschuss für die Freizeitanlagen im Bereich des Schwimmbades 
- Bildung eines Arbeitsausschusses für eine zukünftige Friedhofskonzeption 
- Arbeiten an der Ökofläche im Bereich des Webbüsches durch 
   die Umweltstiftung RLP 
- Bürgerinitiative für den Spielplatz am „Park“, geplante Gestaltungen mit Wasser 
- Mängel am Anstrich der Holzfenster Altes Amt / Haus des Gastes 
 
  

4.  Anfragen von Ratsmitgliedern 
 

  
  
 Die folgenden Anfragen der Ratsmitglieder wurden beantwortet: 

 
- Markierungen Straßenkreuzung bei der Kirche, Hinweisbeschilderungen 
   für die Burg und zugewachsene Wege im Bereich der Schönecker Schweiz (Koch) 
- Parken von Autos im Bereich Graf-Heinrich-Straße / An der Schule (Schmitz) 
- Hinweisbeschilderungen für den Park, überörtliche Wanderwege (Görres-Biewald) 
- Lesung Seep Jakobs am 14.09. und Jugendgruppe (Medienwoche) 
   am 03.09. (Dr. Dogan) 
- Unkraut und Kehren entlang von Straßen und Gehwegen (Floss) 
- Freischaltung Link Internet Immobilienseiten und Schilder Burgfrieden (Reichertz) 
  

v.     g.     u. 
 
 

 Schriftführer Ortsbürgermeister 
 
 
 
 Gesehen 
 
 
 
  Bürgermeister 


